
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EN EL MES DE JULIO NO SE REALIZARON SESIONES DEL COMITÉ DE  

TRANSPARENCIA POR LO TANTO NO SE GENERÓ INFORMACIÓN AL RESPECTO 

 

 

 


